

## 'Mano de Dios' triunfa en El Algar

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 10 de junio de 2019, lunes

---



El palomo propiedad de Diego Santiago Díaz consigue la victoria en la final de la décima edición de la Copa Murcia de colombicultura, que reunió a un centenar de aves y en la que el ave algaréña 'Casi perfecto' logró un brillante tercer puesto.

- [Clasificación final \(pinchar aquí\)](#)

---

- Noticia relacionada: [El Algar se convertirá en capital regional de Colombicultura con la final de la Copa Murcia](#)

## 'Mano de Dios' triunfa en El Algar

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 10 de junio de 2019, lunes

---

"El resultado ha sido estupendo, casi perfecto, tanto por la alta participación como por el nivel de los participantes", indica a esta redacción Carlos Ortas, presidente de la Sociedad de Colombicultura de El Algar, organizadora de esta competición, que es la segunda en importancia de la Región de Murcia.



El ganador ha sido 'Mano de Dios', superando en el podio a 'Guateque' y a 'Casi perfecto', de El Algar, que acabó en tercera posición. Los diez primeros se clasificación para participar el próximo año en la fase clasificatoria para el Campeonato de España.

# 'Mano de Dios' triunfa en El Algar

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 10 de junio de 2019, lunes



En el Algar, el campeón de la Copa de Palomos Deportivos de Murcia, 'Mano de Dios', con su familia y el equipo de la Asociación Murciana de Palomeros.

## 'Mano de Dios' triunfa en El Algar

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 10 de junio de 2019, lunes

---

